

『米不足報道』等によるパニック状態について

お米は充分にございます！ご安心ください。

この度の東北地方太平洋沖地震で被災された方、またご家族・関係者の皆様に心からお見舞い申し上げます。

今回の地震の直後より、食品ならびに日用品の需給困難との情報が広がり、各販売店の売り場から、商品が一時的に無くなる状況となっております。さらに、それを報道各社が大げさに報道した為、『米不足になる』という誤った情報をお持ちのお客様も多数見受けられます。

お米に関しては、通常通りの販売が十分に可能な量の供給が行われており、米不足となる状況ではございません。

しかしながら、現在のパニック状態での『買い溜め』等がこのまま拡大しますと一時的に販売数量を規制したり、価格の高騰につながるなど、悪影響を及ぼす可能性もございます。

上記のような事態になりますと、被災地域への供給にも大きな影響が出てまいります。

当店では、より多くのお客様へ、安定的に供給が出来るよう、これからも通常通りの販売を続けてまいります。

お客様におかれましても、冷静な対応をお願いいたします。

今後とも、しのざき米店をどうぞ宜しくお願いいたします。

